

# WEF: México en el lugar 23 a nivel global en alcanzar igualdad entre hombres y mujeres

Por el Staff de El Inversionista

México se colocó en la posición 23 a nivel global en alcanzar una mayor igualdad entre hombres y mujeres... Debido a los avances económicos y políticos en el país, como la elección de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, México se colocó en la posición 23 a nivel global en alcanzar una mayor igualdad entre hombres y mujeres, según un informe del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés).

De acuerdo con el Índice Global de Brecha de Género 2025, el puesto de la nación en la clasificación que contempla a 148 países mejoró respecto a la clasificación divulgada el año pasado, cuando se encontraba en el lugar 33.

“La economía ha mostrado un progreso constante a lo largo del tiempo, con un puntaje general de paridad que aumentó del 64.6 por ciento en 2006 al 77.6 por ciento en 2025. Esta clara trayectoria ascendente se debe principalmente a mejoras en la paridad de género económico y político”, señala el organismo en su informe anual.

A lo largo del Informe Global sobre la Brecha de Género de este año, el WEF menciona en distintas ocasiones el progreso en la paridad que se ha alcanzado a nivel político.

“En materia de fortalecimiento político, México ha demostrado un desempeño sobresaliente en la representación femenina tanto en cargos parlamentarios como ministeriales”, señaló.

Resaltó que la economía ha mantenido la paridad de género plena en el parlamento desde 2022 y, por primera vez en 2025, ha cerrado más del 80 por ciento de la brecha de género en los cargos ministeriales.

No obstante, destaca que “con la elección de Claudia Sheinbaum Pardo como la primera presidenta de México a finales de 2024, México ha cerrado más de la mitad de su brecha política de género”.

El organismo también indica que en Participación Económica y Oportunidad, el puntaje de paridad del país ha observado un avance significativo, pues pasó del 48.0 por ciento en 2006 al 60.9 por ciento este año.

Pese a ello, el desempeño de este año refleja una ligera disminución de 0.3 puntos porcentuales con respecto al año anterior, debido a una caída en el puntaje de igualdad salarial percibida, del 52.2 por ciento en 2024 al 51.3 por ciento en 2025. El reporte indica que si bien México se ha puesto al día con el promedio mundial en paridad económica, que se ubica en 61.0 por ciento, aún está por detrás del promedio regional, que es 65.6.

A nivel regional, México se posicionó en la quinta posición, sólo detrás de Barbados, Costa Rica, Nicaragua y Chile. Además, el país superó en América Latina a Argentina, que se colocó en el lugar 9, Colombia que se ubica en el puesto 11 y Brasil, que se ubicó en la posición 19.

